

Carta a mi hija,

Mi amor, te escribo para decirte lo mucho que te amo, no importa las circunstancias que pasemos siempre estaremos juntas mientras Dios lo permita, he visto como has crecido y te has vuelto una niña independiente, además de muy valiente por haber sobrevivido a la pandemia en casa, no fue nada fácil pero lo logramos, te puedo decir con certeza que todo terminó y que lo difícil ya pasó, debemos tener siempre la vista en nuestro amado Dios de infinita misericordia, quien nos permitió sobrevivir y volver a una vida "normal", recuerda siempre que "LA FE DEBE SER MAS GRANDE QUE TUS MIEDOS", además hemos aprendido a valorar muchas otras cosas que antes no lo tomábamos en cuenta, el hecho de poder visitar a los abuelitos, a la familia, hace que hoy nos amemos y apreciemos más, sin embargo, hay cosas que se sembraron en nuestro corazón como la desconfianza y las mil formas de mantenernos limpios, cosas que a pesar del tiempo aun permanecen, que han hecho de este mundo algo loco pero a la final valedero, por que nos mantiene a salvo.

Finalizo mi mensaje recordándote lo mucho que te amo y que espero que cumplamos juntas muchos planes y proyectos mas.

Te amo siempre.

Mamá